

Aerolínea alemana regresó al balneario cubano de Varadero



Está programado que para este diciembre esta compañía vuele a Varadero los días 24, 28 y 31, todos con salida desde Frankfurt. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 21 dic (RHC) La aerolínea Cónдор, de Alemania reinició este martes sus vuelos regulares a Varadero, mayor y principal balneario de Cuba, luego de ocho meses de interrumpidos los viajes por la pandemia de la Covid-19.

El itinerario tuvo como punto de salida la ciudad de Frankfurt, y tocó pista a las 21,35 horas (local) en el aeropuerto internacional 'Juan Gualberto Gómez', de la occidental provincia de Matanzas.

Fuentes de la aeronáutica civil confirmaron a la agencia Prensa Latina que la conexión se efectuó en un Boeing-767 con 249 pasajeros a bordo.

Para el resto de este mes esa compañía europea tendrá itinerarios hacia Varadero los días 24, 28 y 31, todos con salida desde Frankfurt.

Directivos del Ministerio del Turismo en Matanzas destacaron el reinicio del arribo de turistas alemanes a la llamada 'Playa Azul', un tradicional e importante mercado emisor al mayor polo de sol y playa de la isla. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/280581-aerolinea-alemana-regreso-al-balneario-cubano-de-varadero>



Radio Habana Cuba